

Kreisverband
Höxter



Freie FDP
Demokraten
im Kreis Höxter

Newsletter

www.fdp-kreis-hoexter.de

Newsletter des Kreisvorstandes
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

08.02.2025 Wahlstand Warburg

Ein weiterer Wahlstand in Warburg, diesmal bei schönem Wetter. Foto: nn



08.02.2025 Wahlstand Höxter

Bei schönem Wetter auf dem Marktgeschehen in der Innenstadt gab es viel Publikumsverkehr, also auch Gespräche mit den Passanten. Unser Bundestagskandidat Dennis Niedermark stellte sich wiederum kompetent den Fragen der Besucher, unterstützt auch durch Gäste aus dem Ortsverband Beverungen. Trotz der aktuellen Umfragewerte geht man optimistisch von einem Einzug in den Bundestag aus. Fotos. Robert M. Prell

[Aktuelles Kreisverband](#) * [Aktuelles Kreistagsfraktion](#)
[Bildergalerie](#) * [Pressübersicht](#)

Kreisverband
Höxter



Freie **FDP**
Demokraten
im Kreis Höxter

Newsletter

www.fdp-kreis-hoexter.de

Newsletter des Kreisvorstandes
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!



09.02.2025 Außerordentlicher Bundesparteitag Potsdam



Unsere Delegierten Jocelyne Lambert und Friedrich-Wilhelm Hörr mit dem OWL Bezirksvorsitzenden Frank Schäffler MdB und Christian Sauter MdB. Fotos: nn



9. Februar 2025 * Bericht Jocelyne Lambert

Zu diesem außerordentlichen Bundesparteitag sind zahlreiche Wirtschaftsverbände und Ehrengäste eingeladen worden. S.E. Oleksij Makeier, Botschafter der Ukraine in Deutschland, zählte auch zu den Ehrengästen.

Zwei Wochen vor der Bundestagswahl wurde der „Wahlaufruf der Freien Demokraten“ einstimmig beschlossen.

Geschlossenheit aber auch die wichtigen Statements der FDP zu den politischen erforderlichen Lösungen zum Wohle der Menschen wurden von allen Rednern ausdrücklich erläutert. Hauptthema der Wahlen ist für die FDP eine gute Wirtschaftswende mit Problemlösungen „Economy First“.

Für Wolfgang Kubicki sind Freiheit, Wohlstand und Frieden Garanten der Stabilität unserer Gesellschaft, diese Werte sind aktuell gefährdet. Er fügte hinzu: „Die Wirtschaft finanziert den Staat und nicht umgekehrt“.

Auch für Christian Lindner muss die Wirtschaftswende schnell kommen: anhaltende Rezession, steigende Arbeitslosenzahlen, Kaufkraftverlust durch die Inflation müssen abgelöst werden. Weitere Themen waren auch Bestandteil aller brillanten Reden: Die politische Mitte muss stark bleiben, sonst werden die „Falschen“ regieren, eine Klimapolitik mit Technologieoffenheit und Pragmatismus ist erforderlich, Wachstum, Abbau des Bürokratismus und weiterhin die Unterstützung für den Krieg in der Ukraine.

Die Ukraine kämpft auch für den Frieden in Europa. Das unterstrich auch S.E. Oleksij Makeier in seiner für uns alle emotionalen Rede. Täglich sterben viele Menschen für die Verteidigung unserer demokratischen Werte. „Wenn wir Freunde nicht über den Krieg reden, dann lügen Feinde über den Frieden“.

Von diesem Parteitag gingen eine positive Motivation und eine starke Zuversicht für die Werte der FDP und auch für die Bundestagswahl in knapp zwei Wochen aus. Es war wichtig dabei zu sein!

11.02.2025 Kinder- und Jugenddorf Chilli Lügde

Mit der „Inegrierten Quartiersarbeit“ IQ Lügde hat das „Chilli“ seit Herbst 2022 ein Quartiersprojekt in Lügde entwickelt. Unter Trägerschaft vom SOS Kinderdorf und in enger Kooperation mit der Stadt Lügde und dem Kreis Lippe wird hier das Kinder- und Jugendzentrum (Chilli), die schulbezogene soziale Arbeit an der Sekundarschule und den zwei Grundschulen, Beratungsangebote für Eltern und Schülerinnen und Schüler, Bildungs- und Begegnungsangebote verbunden.



Demokratiebildung ist dabei sehr wichtig. So werden die Schülerräte begleitet, es wurde ein Kinder- und Jugendrat initiiert und letztes Jahr wurde der Landtag besucht sowie Demokratie – Talks mit den örtlichen Parteien organisiert. Zur Zeit läuft ein Projekt zur kulturellen Vielfalt in Lügde mit der Erstellung einer Wanderausstellung.



v.l. Katrin Freiberger SPD, Dennis Niedermark, Holger Busch u. Gillian König Jugenddorf

Unser Bundestagskandidat Dennis Niedermark konnte nun seine Vorstellungen zu vielen Themen darlegen, wie auch allgemein aus der kommunalpolitischen Arbeit berichten. Gepunktet hat er durch viele Beispiele aus seinem familiären Erfahrungsumfeld. Insgesamt eine sehr erfrischende Veranstaltung mit den Kindern. Fotos: Robert M. Prell